

Los alumnos de Lodosa engrosan su biblioteca con la donación de libros

Dentro de la campaña de lectura, los 250 niños inventaron 'la historia más larga jamás escrita'

Lodosa.

Con motivo de la celebración de la Semana del Libro, los 250 alumnos de Infantil y Primaria del colegio público Ángel Martínez Baigorri de Lodosa, se desprendieron de uno de sus libros de lectura para donarlo a la biblioteca de la escuela. "Llevamos cuatro años con esta iniciativa de apadrinar un libro. De esta forma, los niños dotan de fondos a la biblioteca y les transmitimos el valor de compartir", expresaba el profesor de Educación Física Rafael Lizarraga y coordinador del grupo de la biblioteca. Tras la donación, cada pequeño recibía una pegatina de Rebicolo, un toro con soga símbolo de este espacio.

La sala de lectura del colegio público cuenta en la actualidad con 12.000 títulos, de los que 4.000 ya están informatizados. Cada viernes, los profesores se encargan de que sus alumnos puedan cambiar los libros. Asimismo, la sala permanece abierta a la hora del recreo y después de clase.

Cuentos 'kamishiba'

Además de apadrinar una obra, los alumnos de 5º de Primaria completaron el Día del Libro con un cuenta cuentos al método kamishibai para el resto de compañeros. Así, se crearon cuatro puntos de lectura en el colegio, donde mientras los niños narraban las historias, mostraban dibujos relacionados. Otra de las actividades fue la creación de La historia más larga jamás escrita, donde una clase inició un cuento que fue completado aleatoriamente por el resto de cursos. El curioso resultado está expuesto por orden en los pasillos del centro a través de paneles con dibujos y textos.

Por su parte, la concejala de cultura del Ayuntamiento de Lodosa, Pili Hernández, acudió al Ángel Martínez Baigorri esta semana para regalar a cada niño un libro, dentro de su campaña de fomento y animación de la lectura de los pequeños.